

令和5年7月20日 第14号



「君たちに夏休みなどないのだ！」

私はそう言いました。全児童が悲鳴を上げたかもしれませ...



「夏休み？ 休めるわけないでしょ？ 熊が冬眠するみたいに夏眠でもするの？」

「だって、みなさんのところからだと、夏休みでも休みなくずっと成長し続けるんですよ？」

「あさおき、あさごはん、あいさつ、へんじ、くつそろえ、てつだいをした上で、ゲームやスマホは一時間か、なしにしよう。」

「あああへくくてゲームワン！ はいっ！」

子どもの大きな声が聞こえてきます。簡単そう、できていそうで、でも実は簡単ではない、できていないことです。

ゲームの1冊

あさおき あああへくくて

「志合わせて夢実現プロジェクト」のMPプロジェクトとEomgプロジェクトの内容でもあり...

素直さが、西南小児童の最大の魅力であり、美徳であり、強みです。その素直さで、まずはやり通して欲しい。

「あああへくくてゲームワン」ができれば、生活が整う。生活が整えば、まわりの人から褒められる。

「ホント？」と思うかもしれませんが、本当です。今回の話ではしっかり勉強しようとは言っています。



校長の話の後、タイトル写真にあるように「やかまし戦隊西南レンジャー」が見参しました。

西南レッド：「あとでだまされるかもしれない」と、あとメディアアプリ課金 動画 画像の撮影や投稿の危険性を伝えました。

西南ブルー：「人との関係を壊すかもしれない」と、物やお金の貸し借りやりの危険性を伝えました。

西南エロロ：「事故にあつかもしれない」と、交通事故や水の事故の危険性を伝えました。

西南パープル：「熱中症になるかもしれない」と、熱中症の危険性を防ぐために必要なことを伝えました。

格好がふざけているのに、伝える中身はともな大事なかまし者の四人組。だから「やかまし戦隊」。大好きです。



西南小HPにも掲載しましたが、明朝6時20分から妙泉寺公園で「夏休みこどもラジオ体操」が行われます。私もご招待いただきました。夏休み第1日目の朝です。近くの方は、ぜひ自分で起きて来て欲しいです。